

Parisis-Montigny (06/02/2022): Parisis la sortie

Après la déception du match à domicile reporté contre Suresnes, c'est à Parisis que les Mont'eigneuses ont repris la saison après la longue interruption de fin d'année. Et bon sang, quelle reprise! Rien de moins qu'une belle victoire à l'extérieur, acquise dès le milieu de seconde mi-temps, même si les supporters ont eu un peu peur sur la fin.



Comme souvent, le début fut poussif, et Parisis en profitait pour marquer très vite. Mais les vertes avaient cette fois décidé que la période de rodage serait de courte durée: Zaza, puis Lulu se sont chargées de montrer que les Mont'eigneuses vendraient chèrement leur peau sous la pluie incessante du Nord francilien. Et ça n'est pas fini: cette fois, nos vertes ont épargné à leur supporters leur traditionnel coup de mou d'après les oranges. Le début de seconde mi-temps a été parfaitement maîtrisé avec deux nouveaux essais de Louise, pour son 1^{er} match sous les couleurs de l'ASMB, et Margaux, dans son style chaloupé habituel. Entre-temps, les vertes avaient montré leur détermination en défendant leur ligne sans faillir pendant plus de 5 minutes, sous les assauts des adversaires. 5-20 à 10 minutes de la fin, on croit rêver.

La fin de match fut quand même difficile: les vertes avaient tant donné qu'il n'y avait plus beaucoup de jus dans les batteries. Parisis en a profité pour planter 2 essais et revenir à 1 point. Assez pour glaner un point de bonus et nous priver du nôtre, pas assez pour nous ravir la victoire.

Un grand bravo aux Mont'eigneuses et à leurs coachs, et rendez-vous à Couderc dans 2 semaines contre Domont!

PS: cette chronique prouve qu'on peut relater un match sans l'avoir vu. Pensez-y quand vous lisez quelque chose sur les réseaux sociaux...